



## Palabrero wayuu entrega bastón de mando al presidente de Ecopetrol durante la inauguración del Centro de Experiencia en La Guajira

Por: **Valentina Ríos** — agosto 26, 2025



En la inauguración del Centro de Experiencia y Participación de La Guajira, realizada en el centro cultural de Riohacha, el palabrero Orangel Gouriyu, miembro del Consejo Superior de Palabrerros, entregó el Wararat (bastón de mando de los putchipuiü) al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán.

**diariodelnorte**  
Audio original [Ver perfil](#)

**Palabrero wayuu entrega bastón de mando al presidente de Ecopetrol durante inauguración del Centro de Experiencia en La Guajira**

DIARIODELNORTE.NET

[Ver más en Instagram](#)



136 Me gusta  
diariodelnorte

En la inauguración del Centro de Experiencia y Participación de La Guajira, realizada en el centro cultural de Riohacha, el palabrero Orangel Gouriyu, miembro del Consejo Superior de Palabrerros, entregó el Wararat (bastón de mando de los putchipuiü) al presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán.

Este gesto, cargado de simbolismo ancestral, representa la transmisión de pensamiento y decisiones para las futuras generaciones.

Por su parte, Roa destacó la importancia del reconocimiento recibido: "Es el mayor reconocimiento y compromiso que he recibido en toda mi vida. Por eso mantendré mi corazón firme en este propósito de ayudarnos y acompañarnos. Sepan que vamos a estar al lado de ustedes, desde el Grupo Ecopetrol, en este gran compromiso de transformar para bien lo que durante tantos años ha tenido el país con estas comunidades", aseguró.

#sociales #riohachalaguajira #diariodelnorte

Ver 28 comentarios

Añade un comentario...



Este gesto, cargado de simbolismo ancestral, representa la transmisión de pensamiento y decisiones para las futuras generaciones.

Por su parte, Roa destacó la importancia del reconocimiento recibido: *"Es el mayor reconocimiento y compromiso que he recibido en toda mi vida. Por eso mantendré mi corazón firme en este propósito de ayudarnos y acompañarnos. Sepan que vamos a estar al lado de ustedes, desde el Grupo Ecopetrol, en este gran compromiso de transformar para bien lo que durante tantos años ha tenido el país con estas comunidades"*, aseguró.

### Más noticias



SOCIALES

Villanueva rinde homenaje póstumo a Azael de Jesús Ramírez Sánchez en el centenario de su natalicio

AGOSTO 24, 2025



SOCIALES

Brigadier general Jorge Ricardo Hernández asumió el mando de la Décima Brigada en Valledupar

AGOSTO 24, 2025



SOCIALES

Falleció en Riohacha la trabajadora social y empresaria Jenny Magdaniel Pabón

AGOSTO 19, 2025



SOCIALES

La Guajira rinde homenaje póstumo a Aldemar "Papi" Ibarra Mejía en la Asamblea Departamental

AGOSTO 18, 2025



SOCIALES

Roberto Bermúdez, el chef que llevará el alma guajira a Sabor Barranquilla 2025

AGOSTO 18, 2025



SOCIALES

Carnaval de la 44 deslumbra con su folclor en el Festival Nacional de Colonias en Villanueva, Casanare

AGOSTO 16, 2025



SOCIALES

Michelle Char Fernández, Reina del Carnaval de Barranquilla 2026

AGOSTO 15, 2025



SOCIALES

Falleció en Valledupar el abogado guajiro Jorge Illidge Romero

AGOSTO 14, 2025

DIARIO DEL NORTE

Nuestros sitios

Síguenos

© 2023 Derechos reservados a Gámez Editores - Sistema Cardenal S.A.S. - Prohibida la reproducción parcial o total de este medio.

Cardenal Stereo / Enfoque Caribe / Gámez Editores

f X @

